

Dépêche n°54787

[Marie-Caroline Missir](#)

Paris, Mercredi 13 juillet 2005, 14:13:37

Ligne directe: 01 53 10 39 47

Evaluation: le mouvement contre la constante macabre veut mettre en place des formations pour les enseignants dès la rentrée 2005

Le "comité d'organisation du mouvement contre la constante macabre", qui défend une évaluation plus juste des élèves, se réjouit du soutien du ministère de l'Éducation nationale. André Antibi, professeur à Toulouse-III et fondateur du mouvement, a rencontré le 30 juin 2005 Jean-Louis Nembrini, conseiller du ministre chargé des questions pédagogiques, afin de "mettre en place des mesures concrètes dès la prochaine rentrée scolaire". Le comité d'organisation a évoqué plusieurs pistes de travail: organiser dès la rentrée scolaire prochaine dans toutes les académies des actions de formation initiale et continue des enseignants sur le thème de la constante macabre et étendre les expérimentations du système d'évaluation par contrat de confiance à toutes les académies (L'AEF du 08/06/2005, [53660](#)).

Le mouvement contre la constante macabre rend également publique une lettre de Patrick Gérard, directeur de cabinet du ministre de l'Éducation nationale, Gilles de Robien. Patrick Gérard confirme que "le ministre souhaite placer l'accent dès la prochaine rentrée scolaire sur l'aide et le soutien aux élèves". "Dans ce cadre les réflexions sur la nature, les procédures et les usages des évaluations doivent être profondément modifiées", poursuit-il.

**Contact:** <http://mclcm.site.voila.fr/>

► Sauvegarder ce document : 

Dépêche n°54787 © Copyright L'AEF - 1998/2008 - 1171

Conformément au code sur la propriété intellectuelle, toute reproduction ou transmission, de cette dépêche est strictement interdite, sauf accord formel de l'AEF.